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F A B R I A N O * la «vacanza» al Comune dura da maggio 

La citta paralizzata per 
; linattivita 
! della Giunta 

i 
I PESARO 

Gravi disfunzioni 
del Comitate 

della Croce Rossa 
Numerose lamentele sono per-
venute alia nostra redazione 

L'ANAS si rifiuta di prowedere 

Danneggia il turismo la 
mancata sistemazione 
della Magliano-Pereta 

I molteplici problemi che attendono una soluzione 
Alcune proposte formulate dal PCI 

PESARO. 26 
Di recente abbiamo avu-

to inodo di raccogliere insi
stent! lamentele da parte di 
alcuni cittadini sul funziona-
mento del locale Comitate del
la Croce Rossa. Abbiamo vo-
luto informarci direttarnente 
e cj Aiamo resi conto della 
estrema gravita di alcum epi-
sodi accaduti di recente che 
dovrebbero interessare seria-
mente le comi>etenti autonta 
locali. Per esempio ci nsul-
ta che molto spesso il servi
zio di Pronto Soccorso rimane 
c scoperto ». accade cioe che 
le autoanibulan/.e non siano in 
sede quando giungono chia-
mate di pronto intervento. La 
cosa ha assunto vane volte 
aspetti clamorosi: per esem
pio quando ben undid perso-
ne rimaste ferite in un gra
ve incidente .stradale alia pe-
rifena di Pesaro sono state 
trasportate all'ospedale con 
mezzj di fort una non essen-
do disponibile in quel mo-
mento alcuna autoambulanza 
o, ancora. quando un amma-
lato. affetto da una forma di 
emorragia. dopo la chiamata 
ha dovuto attendere piu di una 
ora e mezzo per poter essere 
trasportato all'ospedale. 

La ragione di quest! incre-
sciosi episodi, che non si U-
mitano come abbiamo detto a 
questi due, e da ricercarsi 
senza dubbio nella assoluta-
mancanza di mezzi e di perso
na le. Delle tre ambulanze in 
dotazione solamente due sono 
in grado di svolgere il servi
zio. ma neppure queste rag-
giungono il grado di sufflcien-
te efficienza. Gli autisti effet-
tlvi sono solamente tre che 
si awicendano nei turni not-
turni e diurni. con un carico 
enorme di ore straordinarie. 
Molto spesso capita che uno 
dl loro sfa impegnato per una 
fntera giomata per uno spasta-
mento di un ammalato dallo 
ospedale di Pesaro a quello 
dj un'altra citta. 

Anche a proposito di quest! 
viaggi e'e qualcosa da dire. 
La tariffa, a carico dell'am-

malato. per quest! spostamen-
ti. decisa dal locale Com.tato, 
e di 105 lire fino ad un per-
corso di 350 chilometri. oltre 
i 350 chilometri la tariffa sale 
a 107 lire al chilometro. E' 
senza dubbio un prezzo ecces-
sivo. Ci siamo informati infat-
ti presso analoghi Comitati 
di citta vicine e abbiamo avu-
to le seguenti tariffe: Fano 
80 lire al chilometro. Anrona 
«0 lire, Iesi 70. Riccione 80 li
re. Rimini 65 lire. Forli 85 li
re: soltanto il Comitato di 
Bologna pratica una tariffa 
di 100 lire al chilometro. ma 
bisogna tener presente che. a 
differenza di Pesaro, dispo
ne di mezzi modernamente at-
trezzati e il personale che ac-
compagna il malato e alta-
mente specializzato. 

Siamo venuti a conoscenza 
anche di gravi discriminazio-
ni operate a proposito di que
sti spostamenti. Ecco di cosa 
si tratta. I tesserati alia Cro
ce Rossa per questo tipo di 
servizio godono di un parti-
colare sconto. calcolablle in 
ragione del venti per cento 
circa, die non e certamente 
truscurabile tenuto conto che 
! trasferimenti. nella maggjor 
parte dei casi. avvengono ne-
gli ospedali di Bologna. Mi-
lano. Roma, il cui costo dun-
que di diverse decine di mi-
gliaia di lire. 

Ebbene cj risulta che a 
qualche persona altolocata. 
che ha bisogno di trasferire 
un suo parente e che non si 
sognerebbe mai di farsi socio 
della Croce Rossa. i dirigen-
ti < consigliano >. qualche 
gioroo prima, di prendere la 
tessera per poi. godere di tale 
sconto. mentre a persone me-
no abbienti e a povera gente 
non si da lo stesso «consi-
glio >. 

Ci sembra dunque evidente 
che molte cose non funziona-
no nel locale Comitato o per 
lo meno ci sembra che J di-
rigenti non abbiano compreso 
che la Croce Rossa d un ser
vizio pubblico tra i piu de-
licati e importanti della citta. 

Nostro servizio 
FABRIANO. 26 

La vacanza della Giunta mu
nicipal di Fabriano. iniziata 
molto prima del caldo estivo e 
precisamente alia fine del mese 
di maggio, ancora continua. II 
governo locale, evidentemente 
occupato in ben altre faccende. 
non mostra alcuna sensibilita 
per i gravi problemi vecchi e 
nuovi che incombono su tutta 
la citta. 

Abbiamo parlato di problemi 
vecchi e nuovi. La realta a 
Fabriano e proprlo questa: al-
le moltissime question! deter-

Interrogazione 
dei deputati 
del PCI per 

la vertenza nel 
settore saccarifero 

ANCONA. 26. 
Perdurando la crisi, voluta 

dagli Industriali, nel settore 
saccarifero, i deputati comunl-
stl marchlgiani, Renato Ba-
stianelll e Giuseppe Angelini 
anno chlesto fispettivamente 
che vengano, con urgenza, con-
vocate la Commissione parla-
mentare per I'industria e quel-
la per I'agrlcoltura, al fine di 
trovare uno sbocco favorevole 
al produttori bieticoli della ver
tenza in corso. 

Com'e noto. nella nostra re-
gione, ove opera no quattro sta-
bllimenti per la trasformaiione 
della bietola (Iesi, Montecosaro 
e Fano tre del gruppo Sadam 
ed uno del gruppo Montesi, gli 
industriali si manfengono sulla 
loro intransigente politics dl-
scrlminatoria nei confront! dal 
Consorzio Nazionale Bieticolto-
r! (CNB). 

I padroni saccariferl non in-
tendono rlconoscera la squadra 
dtl CNB nalle operazlonl di 
cortile all'lnterno dalle fabbrl-
che per la salvaguardia dei di-
rltti de! produttori bieticoli. 

TERNI: rabbiosa reazione dapo la protesta 

L'lACP minaccia di sfrattare 
gli inquilini che respingono 

il nldoppio degli rfrltl 
Un comunicato alia 
stampa che ricalca gli 
argomenti degli specu

lator! privati 

TERNI. 26 
1 dirigenti dell'lstituto Auto-

nomo Case Popolari hanno rea-
gito nella forma piu rabbiosa. 
nei termini piu antidemocratic! 
td odiosi e nei contenuti piu 
gravi alia decisione degli in-
quilini delle case popolari che 
non accettano il raddoppio di 
fatto delle pigioni, con la pre-
testuosa motivazione delle spe-
se per lavori ordinari e straor-
dinari. 

In un comunicato stampa i 
dirigenti deU'lACP. dopo aver 
fatto il discorso del « padro
ne >. un ragionamento che nep
pure un pToprietario privato 
si azzarderebbe a fare, affer-
ma: * L'Amministrazione si 
augura di non dover ricorrere 
nei confronti di alcuno alle no
te sanzioni conseguenziali al 
contratto di locazione. quali il 
pagamento dell'indennild di 
mora, disdetta di locazione. de-
ereti ingiuntivi, recupero dei 
canoni morati e sfratto. ma nu-
tre fiducia che gli inquMni in-
teressati comprendano che lo 
scopo dell'lstituto e quello dt 
creare per loro situazirmi am-
bientali di abitabilitd piu con 
fortevoli». 

Si minaccia dunque anche lo 
sfratto per coloro che non pa-
gheranno, addirUtura con re-
troattivita, a partire dal pri 
mo lugUo. E' questa una posi-
zione grare che giustifica pro
pria la netta risposta. il rifiuto 
di accettare Q provredimento 
deU'lACP come ha deciso Vas-
semblea degli inquilini: di 1400 
fanxiolie che venoono colpite da 
un altro arnre ed inniu*tiH''ato 
autnenio del costo della vita. 

Espulsione 
l a sezione del PCI di Canosa 

comunica la espulsione dal par. 
W B dl Leonardo De Salvia per 
iaiBfnita politico 

Narni: la DC e il PSU 
si pronunciano per la 
gestione commissariale 

NARM. 26 
n Consiglio comunale di Narni 

ha esaminato le controdeduzjoni 
al Bilancio respinto dalla Pre 
fettura corsa in aiuto alle forze 
che hanno messo in crisi l'Am-
mirustrazicne popoiare. 

II sindaco Stella, gli assesaori 
Mirra e Piscini e ii consigliere 
Romani. hanno chiesto. a nome 
della maggioranza di respmgere 
le osser\azioni della Prefettura 
che sono del tutto pretestuose. 
trattnndosi di un bilanoo a pa-
reggio. e di effettuare i mutui 
per opere impel'.enti attese dal
la citta. come gli acquedotti. le 
strade e le scuole. Gli Istituti 
di credito hanno infatti minac-

Roccopriccionte 
incidente ad un 

operaio della Terni ' 
TERM. 26 

Ennes:rrw jncidente alle Ac 
c.aHt>r.e. Ne e nmasto v tt;ma 
l'opera:o Sa»%-a:ore Carxii, di 52 
ann:. Egli si trovava da so o a 
tavorare nella fusione de. gas 
per il treoo delle lamiere sottiU. 
quando e stato co!to da un ma 
lore, dovuto torse ad una e*ala 
zione di gas..Scivo!ando. e nma-
masto con un bracc:o incastrato 
in un albeno di un riduttore di 
vetoeita che gli ha strappato la 
mano destra e gli ha maciuLato 
il bracc.o. 

A'.le sue grida. sono accorsi al
cum compagni dt lavoro che lo 
hanno soccorso e trasportato al
l'ospedale dove il Garni e stato 
sohito tnterrogato da un poli-
ziotto e solo dopo medicato. 

Questo fa.to na creato ma.con-
tento e sdegno fra g.i operai. 
que^Ii stessi operai che. nei gior-
ni scorsi, hanno rice%Tito — men
tre erano a letto ammalati — la 
visita e l'interrogatorio di un me
dico di fiducia della TeroL 

ciato di non rispondere piu del-
1'impegno contratto se il Consi
glio non votera 1'acc^nsione dei 
mutui. 

Altrettanto %-itaIe per la vita 
della citta e il Piano Regolatore. 
Ma sono tornati in discussione 
i problemi politici. quelli che 
sono all'origine della crisi. posti 
del resto dalla stessa maggio-
ranza che non mole perd sacri-
ficare gli interessi della popola 
z;one sull'altare di una crisi che 
non consente a Nami di avere 
una magg:oranza stabile. 

II sindaco. a nome della mag 
gioranza. ha chiesto la votazione 
dei punti e Tapprova zione del-
I'autoscioghmento del Consiglio. 
Su questo punto si e verificato 
di nuovo un dibattito chiarifica-
tore: la DC. che in una prece-
dente sediita aveva votato per 
rautoscioglimento. ha fatto una 
fuga all'indietro ed ha afferma 
to. attraverso il suo capogruppo 
Moretti. di non poter far dimet-
tere i propri consiglieri e di non 
poter partecipare ad una Giunta 
di affari. 

Contro questa posizione e con-
tro la posi*k>ne assunta dal PSU. 
che ha invocato. per bocca del 
suo capogruppo Rossi. «il ri-
spetto della \egee >. cio£ la ve 
nuta del Commis^no prefetti-
zio. ha polemizzato il capogrup
po del PRI- Baiocco. il quale ha 
proposto che il Consiglio. rifiu-
tando il voto della precedent e 
seduta, compia almeno un pas-
so dal Prefetto per conoscere il 
parere dell'organo tutorio sulla 
eventuate dimissione di 15 con-
siglieri. con la formazione di 
una Giunta composta di soli 
quattro membri. Per rautoscio
glimento si sono schierati j 19 
corwiglieri del PCI. del PSIUP. 
del MAS e del PRI. 

II Consiglio. con i rot! della 
maegioranza e con quell! del 
PRI e della DC (il PSU si e 
aMenuto. deciso a compier* il 
citato passo presso 11 prefetto) 
rieonvocandosi per martedt 

minanti per l'economia cittacli-
na e dell'intero coniprensorio 
montano se ne aggiungono con-
tinuamente altre per la inca-
pacitti amministrativa della 
giunta di centro sinistra. 

I problemi che da piu tempo 
attendono la soluzione vertono 
soprattutto sui problemi della 
agricoltura con il conseguente 
spopolamento senza sbocchi. 
E qui sta il punto. Non si ri-
solve il problema lasciandolo 
alia spontaneita che vuol dire 
soltanto fuaa da Fabriano del
le enorgie migliori,, emigrazio-
ne. immiserimento e degrada-
zione economica. 

Rotto il secolare isolamento 
con la pianura e la costa Fa
briano deve inserirsi nel tes.su-
to economico e sociale della re-
gione non piu pesandovi negati-
vamente ma apportandovi il 
suo necessario contributo nel 
quadro di uno sviluppo armoni-
co che. al piano e alia costa. 
nulla sottrae se non il perico-
lo di soffocamento per la con-
gestione gia in atto. 

L'economia regionale ha tan-
ta piu possibilita di sviluppo 
quanto in essa trovera capien-
za lo sviluppo della zona mon-
tana. ove sono possibili fpa-
rallelamente alia trasformazio. 
ne della tradizionale economia 
agricola) insediamenti indu
striali. il potenziamento delle 
aziende esistenti che conserva-
no una loro vitalita ed un loro 
ruolo. Possono trovare posto 
fra questi insediatamenti, com-
plessi atti a dar vita alle Indu
strie di trasformazione agricola. 

Un salto di qualita di questo 
tipo rappresenterebbe una ten-
denza che risolvendo il proble-
ma della disoccupazione non 
giustiflchera la smobilitazionc 
di certe infrastrutture (ferro-
vie interne marchigiane) ma 
imporra il loro potenziamento, 
cosi come creera le premesse 
ad uno sviluppo alle attrezza-
ture ricreative, sportive, turi-
stiche e culturali. Sono queste, 
soltanto idee. I comunisti inten-
dono metterle a confronto con 
quelle degli altri partiti nella 
sede opportuna per pervenire 
alia formulazione di quel piano 
comprensoriale di sviluppo il 
quale deve essere la piatta-
forma unitaria per rivendicare 
seriamente una prospettiva di 
progresso per Fabriano. 

Questo d. per grosse linee, 
il compito di fondo che i comu
nisti indicano alle altre forze 
politiche e alle categorie pro-
duttive di Fabriano e della zo
na in cui si esercita la sua na-
turale influenza, secondo una 
visione autonoma del governo 
comunale e non subordinata a 
disegni e interessi privati. 

A questo riguardo occorre no-
tare che in questi ultimi annt 
e venuto avanti un certo svi
luppo ma di tipo non consono 
alle esigenze della zona e degli 
interessi dei lavoratori. 

Sono sorte miriadi di piccole 
officine che lavorano sostanzial-
mente. in concorrenza fra loro. 
per le piu grosse industrie Mer
loni e Fiorentini. Una concor
renza che ha per conseguenza 
la pratica del sottosalario e del-
lo sfruttamento. Quindi questa 
non e la migliore politica per 
dare a quelle piccole industrie 
stability. 

Eceo perch^ c'b un discorso 
di qualita da fare a proposito 
della c programmazione econo
mica » e perch6 il peso dei la
voratori deve essere determi-
nante in modo da garantire una 
politica di piano effettivamente 
democratica e risolutiva dei 
problemi della arretratezza di 
zone depresse come quella di 
Fabriano. 

Ma sul piano della elabora-
zione da parte della Ammini-
strazione nulla di serio e stato 
fatto. La verita. e che Tim 
potenza. la rassegnazione. il 
conformismo. recnano sovrani 
al palazzo comunale. 

o. b. 

PERETA. 26. 
La Giunta comunale di Ma-

gltano ha piu volte sollecitato 
— ullimamente con un o.d.g. — 
la direzione generale dell AN AS 
affinclie provvedesse alia siste
mazione della « statale 323 », nel 
tratto Magliano-Pereta. Gli abi-
tanti della zona, e in particola-
re quelli del paese. hanno rac-
colto firme. organizzato veti-
zioni. Ma I'AXAS ha rniuncia-
tu. Non dara i lacori in up 
palto per la sistemazione del 
fondo stradale perche « la spe-
sa e troppo alta ». Come rispo
sta alle aspettative delle popo 
lazioni non e'e poi male. 

La strada che da Magliano 
devia per Pereta e, alio stato 
attuale, intransitabile. L'abbia 
mo vista con i nostri occhi. II 
fondo sconnesso, pieno di bit-
che, che rendono pericoloxa la 
marcia per qualsiasi autoreico 
lo. Una strada in queste con-
dizioni c un vera « impfi.s-.se v 
per lo stesso sviluppo turisti-
co della zona e di Pereta, un 
paese della Maremma tutto da 
scoprire. 

Paese prettamente agricolo, 
circondato da meravigliose col 
line, Pereta e ancora nella sua 
struttura urbanistica tipica-
mente medioevale. L'ingresso 

del paese i cosiituito da una 
gigantesca porta trecentesca, 
tutta merlata, che ancora con 
serva le sue antiche caratteri-
stiche. Al centro del paese sta 
una torre a forma cubica anclie 
essa trecentesca. Chi vi en-
tra nell'interno, attraverso una 
scala, pud arrivare Jino in ci 
ma e da Ii. dominare tutto lo 
stupendo paesaggio che fa da 
contorno a questo piccolo 
paese. 

Tutto d conservato come un 
tempo: all'epoca degli Aldo 
brandeschi. Essi erano i veri 
« signori e padroni ». Purtrop-
po la valorizzazione turistica di 
questo paese e nulla. Gli abi 
tanti affermano che buona 
parte dello sviluppo turistico 
dipende dalla sistemazione del
la strada di cui abbiamo par
lato. 

Potremmo continuare con il 
nostra discorso sulle bellezze 
« paesaggistiche * di Pereta. Ma 
preferiamo non andare oltre. 
Dovranno essere i cittadini del 
la nostra terra a vedere con i 
propri occhi. A giudicare le sue 
bellezze naturali. Questo e 
quello che vogliono gli abitan-
ti di Pereta. 

Mario Veri 

SASSARI 

INIZIATIVA DEL PCI 
PER LA CRISI IDRICA 

A Sassari, Porto Torres e Alghero il problema permane grave — Fuort 
luogo I'ottimismo del ministro Pastore 

- 11 

Un contadlno di IHiri, dopo una glornata dl lavoro, altraversa a cavallo I'alveo del Rio Mannu com-
pletamente asciutto 

REGGIO C: dopo la sentenza sulla ineleggibilitd del dott. Macri 

Aspri contrasti nella DC per la 
presidenza Margherita di Savoia 

Conclusa ieri 
P« Estate 

Margheritana » 
II facile ottimismo non pub nascondere i pro

blemi reali che non vengono affrontati 

Un giovanissimo 
e bravo diffusore 

dell'Unifa 

«. p. 

Qu«sto giovanissimo compagno 
si chiama Antonio Lonl, ha 13 
anni ed abita a Vecchiano (Pi-
so). E' in questa local!!* che 11 
brave Antonio difTonde ognl do-
menlca 25 copla del nostro 
gloroalt. Serva di tsemplo a tut-
ti I compagni I 

Nostro servizio 
MARGHERITA DI SAVOLA 

(Foggia). 26. 
Oggi si £ conclusa «Testate 

margheritana » realizzata con im-
pegno dalla Ultrasonic-film inci
sion di Roma e con il patroci-
nio dell'Ente provinciate per il 
turismo con l'assegnazione del 
secondo Gran premio per l'arte 
« La salina d'oro» e del premio 
speciale « La margherita d'oro >. 

Su questa < estate» e neces
sario, cosl come si e svolta. 
fare il punto per vedere quali 
elTetti po«iti\-i essa ha sortito. 
quali sono state le Incline che 
ad un certo momento avevano 
fatto pensare al fallimento com-
pleto dell'iniziativa turistica del-
i'Azienda autonoma per il turi
smo e soggiorno e. per conchi-
dere. cosa si e voluto affrontare 
con il gran premio per l'arte 
< La salina d'oro ». 

Per rispondere alia prima do-
manda bisognera dire met'ita-
bihnente che l't estate margheri
tana ». dopo che in un primo mo
mento sembrava filasse tutto 
per il meglio. ha subito un cla-
moroso ineeppo organizzativo (e 
le ragioni non sono state illu
strate) nel momento in cui si 
doveva fare il piinto de'Ja si-
tuazione. Al proposito & da n'cor-
dare la conferenza stampa che 
fu necessariamente saltata. lo 
spiacevole diseuido della serata 
con la cantante Renata Pacini 
rinviata per ben due volte, ma 
che comimque poi non si e « re-
^olarmente » svolta. 

Ma la cosa che piu ha preoc-
cjoata I'opinione pubblica non e 
stato tanto il fallimento di una 
serata di gala, qtianto ;1 man-
cato co'ioquio con la stamoa. che 
dfr.eva appunto trarre le prime 
indrcaroni da una attivita che 
e stata da t'rtti glustamenfe in-
coragaiata. Gli e che oezi biso
gna pur dire che. dis&iidi grov 
solani a parte, ben venga la 
€ estate margheritana» perd il 
problema del lancio turistico di 
Margherita di Savoia non pud 
necessariamente avvenlre soltan
to attraverso dne-tre manife-
stazioni artist:che. ne tanto me
no con I'.iiseanaz.oTe d; die p'e 
m; a zc-i'e no-ta >:.i del c nem.i. 
«ia dolla TI i*-ca W ^ * - T . ere . rna 
afTrortar»di.> con p>o"ire77a 5 pr<> 
blem; che s<>no par.o integr^n'o 
por un crTo:::.o s\,!'ipDO turi-
< co d: >ITI.I q'laisia*: z«xia o 
ceotro: c <->e nsolvere per Mar 
?her.ta it S.ivo.a, 1 prob'ema 
deil'acqua. de!'a fogna. di una 
maggiore ncettivita. D;ciamo-
celo francamente quando in un 
comune come Margherita di Sa
voia 1'acqua amva con il con-
tasjocce. quando e tutto m p:edi 
il problema della rete fognante. 
quando non vi sono ie cond -
zioni oggettive per soddLsfare le 
esigenze del turismo non sap-
piamo come si possa realmente 
pensare a Margherita di Savoia 
come centro turistico in effettna 
espansHXie. 

Lo abbiamo sempre sostenuto: 
le manifestazioni arUstiche (utih 
ed indispensabili) devono essere 
un momento c nubblicitario > di 

In aitri termini il Comune, se 
non si pone un serio programma 
per affrontare il problema del 
lavoro. dell'occupazione. delle in
frastrutture gli sforzi dei Mo-
rena (responsabile organizzativo 
delle manifestazioni) ed altri la-
sceranno il tempo che trovano. 
Poi bisogna spiegare anche i mo-
tivi degli inceppi di cui abbiamo 
gia parlato e per i quali il si-
gnor Morena deve dare una spie-
gazione. Se non vuole assumersi 
tutta intera una responsabUita 
che. forse. non gli si deve attri
bute. 

Sui problemi economici. sociali. 
turistici di Margherita di Savoia 
tomeremo per fare un discorso 
piu ampio. in un momento piu op-
portuno. al tine di una ricerca 
seria e responsabile per garantire 
un effettivo si'iluppo non solo tu
ristico, ma soprattutto economico 
del paese delle saline. 

Roberto Consiglio 

della Provincia 
REGGIO CALABRIA. 2C. 

La presidenza deli'Aintnini-
strazione provinciale. dopo la 
sentenza del Tribunale di Reg
gio Calabria sulla ineleggibihta 
del dr. Macri, continua ad es
sere oggetto di aspra contesa 
fra i democristiani. 

La candidature del dr. Libri. 
che in un primo momento sem-
brava dovesse essere scontata. 
e. ora insidiata dal dr. Diego 
Quattrone. attuale assessore an-
ziano. I democristiani. grazie al
ia compiacenza del PSU e del 
PRI. dimostrano di non avere 
fretta anzi. il loquace segretano 
provinciale della d.c. prof. Pel-
le. ha pubblicamente annuncia-
to la decisione c di non tenere 
alcuna riunione del Consiglio 
provinciale per una data ante-
riore al 5 settembre >. Tutto 
lascia supporre che la data del 
5 settembre sara largamente su-
perata di almeno una ventina 
di glorni. 

Intanto. il massimo organismo 
provinciale e stato privato. dopo 
l'approvazione da parte di un 
commissario prefettizio. della 
possibilita di discutere e di esa-
minare il bilancio del 1967; fat-
ti rilevanti si sono venficati 
senza che il Consiglio provincia
le sia potuto minimamente in-
tenenire: il dr. Macri non e 
stato ancora surrogato con il 
primo dei non eletti d.c. 

Percid. il compaeno Stillit-
tano, capo del gruppo comuni-
sta alia Provincia. in una let-
tera inviata ali'assessore anzia-
no. denuncia le gra\i responsa ' 

bilita del centro sinistra e le 
illecite ed assurde pre.-<s.oni del 
segretario provinciale. professor 
Pelle. 

« II Consiglio provinciale — af
ferma il compagno Stillittano — 
dovra essere posto in condizione 
di non essere piO mortificato ne 
da interventi delle autonta tu-
tone, ne dalla m;igistratura. ne 
da continui sopralluoghi da par
te della polizia giudtziana e. tau
tomeric essere condizionato da 
chicchessia ». 

II pesante intervento del prof. 
Pelle che ama 1'uso di una ter-
mino!ogia piu consona ad un ex 
segretario federale fascista. ha 
provocato disauio nella maggio-
ran7̂ i di centro sinistra e fra 
gli stessi democristiani. insoffe-
renti di ricevere in continuazio-
ne c ordmi » di non fare niente. 

II compagno Stillittano nel con-
cludere la lettera che respinge 
le vergognose dichiarazioni del 
pro/e^iorino Pelle. rinnova < per 
l'ennesinia volt.i t. a nome del 
gruppo comunista la richiesta di 
una smmediata convocazione del 
Consiglio provinciale t per pren
dere atto della ineleggibihta a 
consigliere provinciale del Dott. 
Giuseppe Macri. per la conva-
lida de! geom. Giovan Battista 
Macri a consigliere prov.nciale. 
per l'elezione del nuovo presi-
dente e per conferire al Consi
glio stesso quel preHig.o e quel 
ruolo che sino adesso per colpa 
dell'attuale maag.oranza non ha 
mai avuto ». 

Enzo Lacaria 
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La sottoscrizione a Pesaro 
ha raggiunto l'82 per cento 

Decine di Festival in programma per oggi in tutto il centro - sud 

Decine di Festival delTL'mld 
sono in corso o verranno effet-
tuati oggi nelle varie province 
dell'Italia centrale e meridiona-
le. Eccone un quadro necessa-
namente parziale. 

TERAMO — E' iniz.ato ieri 
sera a Xereto il Festival del-
YUnita della Val Vibrata. Sono 
in programma una serie di in-
teres^nti miziatue po'.itiche. ri
creative e culturali. II Festival. 
che prosei?ue oggi. si concludera 
:n «erata con un di^cor^o del 
compagno Alfreiio Reichl.n. della 
D.re/ioie de', PCI 

CATANIA - Con 1'inaugurazio 
ne di vane Mostre e stands, de-
d.cati alia stampa comunista e 
a i problemi della pace e del so 
cialismo. si e aperto ieri ij Fe
stival dell't'mfd nel popok>«o 
r:one di Canahcchw. La prima 
serata e stata caratteriZ2ata da 
una massiccia affluenza di pub
blico. che ha vivamente applau-
dito lo spettacok) musicale ese-
guito dal complesso vocale e 
strumentale € The Guitar Boys >. 
La festa si concludera questa 
sera, dopo un comizio del se
gretario della FIOM. Barcellona. 
con una esibizione dei c Cante-
r.ni etnei ». 

ANCONA - Si svolge oggi. 
nellarea della Fiera della pe-
sea. la Festa operaia dell'l/nitd. 
Per l'occasione sono stati siste-
mati van stands per la mescita 
di bevande e specialita gastro-
nomiche marchigiane nonche mo
stre sulla stampa comunista e 

una situazione di fatto positiva. * sulle lotte operaie, per la Ii-

berta e per la pace. Alle 19 il 
compagno Giorg.o Milani. del 
Comitato Centrale del PCI. ter
ra un pubblico comizio. 

L'AQUILA - La Sezione < Di 
Vittorio > terra do-nani la sua 
tradizionale festa dell'Unita. An
che quest'anno vi prenderanno 
parte deitgazKKii di lavoratori 
dei paesi vicini. II comizio sara 
tenuto dal compagno Walter Pu-
taturo de! cx>m:tato dirett;\o del 
la Federazione. La fe.-ta sara 
allie:a;.i dall'orche^tra Cesare 
Dt- Ce-»ari<. 

CAGLIARI - I'na tit-lla ft ta 
e ^tata organ:z7-ita dai cempa 
gni di Flum.nimaegiore. do\e ha 
partecipato una grande folia di 
compagni e di la'.oratori. Nel 
corso della festa ci sorx) «tate 
pare sportive, fra cui una par
tita di calcio che e stata \inta 
dalla squadra locale, e uno spet-
tacolo musicale del complesso 
S Volponi. Ha parlato il com
pagno Luigi Pintor. del Comi-
tato Centrale del PCI. II Festi 
val di Flumimmaggiore si e con-
cluso con un trattenimento mu
sicale. 

PESARO — I-a sottoscrizione 
ha raggiunto. alia data di ieri. 
TCr dell'obbiettivo con una 
somma di lire 16 milioni e 500 
mila lire. In tutte le Sezioni i 
compagni sono al lavoro per 
raggiungere i 20 milioni. 

Queste le Sezioni che alia stes-
sa data avevano gia raggiunto 
l'obbiettivo: Cavalcavia. Monte-
catini. Soria. GramscL Pantano, 
Valentina. Di Vittorio, Villa Fa- al traguardo del 100% 

itiggi Gmestreto. S. Maria Fab-
brecce. Savioli. Ca^eldimczzo. 
Ca" Galk>. Conca. Cel!e. Ponte 
Valle. Candelara. S. Maria Ar-
zilla. Trebbiantico. N'ovilara. Cer-
reto. Pozzo Bas=o. Trebbio di 
Candelara. Case Bruciate. Poz
zo Alto. Pirano. Serra S. Ab-
bond.o. Pietraoita. Pad:glione. 
Belvedere C . Ch.usa. Ripe. Mon-
tec.ccardo. Villa Grande di M.. 
I'rbi^o .Biancalana. Crocicch;o. 
Cavallmo. Sch.eti. Forqjmi. Cer-
ta'.do 

PERUGIA — L'n gro-so suc-
ces5o e ststo o-ttenuto nella sot-
'i >cr;7.one nella zoia di Casti-
ghon del La go. do\e HXV> state 
raccolte 1 milione e Ŝ )0 miia 
lire (il 100'ri. II lavoro di rac-
rolta pro?egue. Akn Comitati di 
zona del PCI de'.la pro\.ncia si 
-tanno rapidamente awicmando 
alia realizzazione dellobbiettivo 
Citiamo Gualdo Tad.no. che si 
trova attualmente al 90t . Todi 
airAif. Bastardo al 75'i e Ma-
gione al 70 "<. 

TARANTO - Un forte im-
pulso alia sottoscrizione e stato 
dato negh ultimi giomi da di
verse Sezioni. Sul piano prov.n 
cia!e la racco'.ta ha ra^g'unto il 
primo traguardo del 70'c. Ca-
stellaneta Palag.ano e San Mar 
zano hanno raggiunto da tempo 
il loro obbicttivo. 

Altre — come Talsano. Gram-
sci. Volta. Ginosa. Lama. Cri-
spiano. Roccaforzata. Martina 
Franca. Unita. Migliarese e 
Mottola — sono ormaj prossime 

Dal nostro corrispondente 
SASSARI. 26 

Con una risposta del ministro 
Pastore ud una tnterrogaztone 

del compagno on. Luigi Marras 
sulla crisi idrua nei commit di 
Sassan, Porto Torres, Alghero, 
e a seguito della grave situa
zione di molti altri comuni del
la provincia di Sassari e della 
Sardegna. compreso Cagltari 
(sia per 1'acqua per uso pota-
bde che per uso industrtale ed 
agrtcolo), si ripropone m di
scussione, per Vennestma volta. 
la politica die in questo settore 
svnlgono la Cassa del Mezzo-
gwrno, la liegione e i comuni 
interessati. 

II ministro Pastore. in vena 
dt ottimismo (mfondato). af
ferma che * si pud considerare 
nor male iattuale rifornimento 
idrico dei comuni serviti dallo 
acquedotlo del Bidighinzu». 
Forse per il ministro Pastore 
il « rifornimento normale » si-
gnifica il razionamento dell'ac-
qua, dandola per qualche ora 
al giorno, oppurc lasciare per 
giornate intiere i piu importanti 
riuni cittadini senz'acqua. 

In realta nei mesi di luglio 
e di agosto le cose non sono 
andate meglio dei giomi 5. 6, 
S, 12 e 15 giugno 1967 citati 
dal ministro. Questo per quanto 
riguarda 1'acqua per uso pota-
bile. Se poi ci si riferisce all'ac-
qua per uso agricolo e indu
strial le cose appaiono ancora 
piu gravi. 1 contadini produt
tori di carciofi della Valle del 
Giunchi. gli ortolani di Sas
sari sono mesi che vedono Vac-
qua col contagocce, con danni 
incalcnlabili per migliaia di 
aziende. 

La Regione era impegnata 
alia costruzione di un invaso a 
monte del Rio Mannu. presso 
Santa Maria di Cea. Non se n'e 
piu parlato. Anche nella zona 
industriale si sono sentite le 
conseguenze della mancanza di 
acqua. Molti cantieri edili han-
Sardegna: non solo le popola-
stessa Petrolchimica. che usa 
le acque del Rio Mannu. pesa 
la minaccia della sospesione 
del lavoro perche 1'acqua sa-
rebbe scarsa. Una situazione. 
quindi, molto grave e preoccu-
pante che non giustifica certo 
I'ottimismo del ministro Pa
store. I'indifferenza della Re
gione e I'tmpfitenza dei Co
muni. 

Ed e in considerazione di 
questa situazione che il com
pagno on. Luigi Marras con 
una nota alia risposta del mi
nistro Pastore annuncia che 
i parlamentari comunisti « sfan-
no predisponendo una inter-
pellanza. di cui chiederanno la 
discussione all'apertura dei la-
rori della Camera, sullo stato 
dell'approvvigionamento idrico 
w Sardegna, sulle responsabi-
lita della Ca%sa in questo cam-
po e sugli impegni che devono 
essere presi dal Governo per 
dare al problema nuove e piu 
efficienti soluzioni >. 

La nota di Marras prosegue 
affermando che * i fatti di que
sti giorni smentiscono in pieno 
le ottimistiche assicurazioni del 
ministro che deve aver raccolto 
le sue informazioni attraverso 
la Cas<& del Mezzogiorno. 11 
problema delle carenze nello 
approvvigionamento idrico ha 
inrestito quest'estate tutta la 
Sardegna: non sono le popola-
zioni di Sassari. Alghero. Por
to Torres, ma anche quelle di 
Cagliari. Carboma. Olbia e di 
Nuoro lamentano le stesse de-
f.cenze. 

Sono stati spesi centinaia di 
miliardi: il Flumendosa, il Bi
dighinzu. ecc. ci era stato assi-
curato avrebbero risolto il pro-
blema sino alia fine del secolo. 
1 risultati sono sotto gli occhi 
di tutli. Errori tecnici, di cal-
colo. improvvisaziune, grettez-
za nell'impiego di mezzi? Fatto 
sta. che gia a Cagliari e a Sas
sari si chiede. e a ragione dopo 
tutte le assicurazioni e le de-
lusioni degli ultimi anni, la 
progettazione di nuovi acque
dotti >. 

Salvitora Lordli 
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